



Prix culturel de Gibloux, édition 2018

La première édition du Prix culturel de la commune de Gibloux récompense un artiste de la commune qui s'est distingué dans les arts visuels.

Le jury du Prix culturel a décerné le prix 2018 à

Monsieur Eric Sansonnens, sculpteur

M. Eric Sansonnens expose régulièrement en Suisse et à l'étranger. Avec une expérience artistique de plus de 20 ans, la carrière du sculpteur est riche en expositions individuelles et collectives.

Ses œuvres ont été acquises non seulement par des collectionneurs privés, mais aussi, à plusieurs reprises, par des collectivités publiques (communes, musées, Etat, ECAB).



« Une religion libre... »

Les œuvres de l'artiste, sculptées dans le bois, sont saisissantes, ce que Mme Véronique Jost Gara illustre très bien dans son introduction au catalogue « dans la chair de l'arbre » d'Eric Sansonnens, : « ...Puis, dressés, l'arbre et l'artiste s'enlacent. Instants d'amour, de colère, de bonheur, de doute...la main s'arrête...le bois impose une respiration [...] Devenus continuité l'un de l'autre, isolés du monde par le bruit assourdissant de la tronçonneuse, l'homme et le bois dialoguent. L'épure est à l'œuvre. La forme apparaît. [...] Les volumes sont détachés ; ils s'affirment ; font place à l'ouverture, à l'œuvre, à l'Etre dans l'Espace. »

Par cette distinction, le Conseil communal se réjouit de féliciter et d'encourager M. Eric Sansonnens pour l'ensemble de son œuvre.



« Petite sœur V »

Pour découvrir les œuvres de l'artiste :
www.ericsonsonnens.ch